



Presseaussendung vom 07. September 2021

## Klosterneuburg als Lernbasis: Schreibunterlagen mit Mehrwert für alle Taferlkinder

Heute hielten die blauen Schreibunterlagen der Stadtgemeinde Einzug in die ersten Klassen. Alle Schulanfänger bekommen so einen Überblick über die Stadt und ihre Katastralgemeinden und einen Begleiter für den Schulalltag – und vielleicht darüber hinaus. So werden nicht nur die Schreibtische geschont, sie dienen auch als Lehrmittel, um die Klosterneuburg im Laufe der Volksschule zu entdecken.

Bildungsstadträtin DI Dr. Maria-Theresia Eder (3.v.l.) und Gemeinderat Michael Müller-Fembeck (2.v.l.) gingen durch die Volksschulen auf Tour und unterhielten die Kinder mit einem Quiz, selbstverständlich unter Einhaltung der 3G-Regel. Die Schüler nahmen die praktischen, dunkelblauen Unterlagen jedenfalls voller Freude in Empfang.

Foto "Unterlagen" (c) Stadtgemeinde Klosterneuburg/Stahl Bildtext: Die Schulen Klosterneuburgs heißen ihre Taferlklassler herzlich willkommen.

## Rückfragehinweis

Mag. Gabriele Schuh-Edelmann Bürgermeisteramt – Pressestelle 02243 / 444 - 302, 0676 / 833 40 302

<u>www.flickr.com/stadtgemeindeklosterneuburg</u> <u>www.instagram.com/rathausklosterneuburg</u>